



PODER. Claudia Sheinbaum en su visita de precampaña por San Juan del Río, Querétaro, en compañía de su equipo de trabajo.



Vamos a seguir con el pueblo, dice Sheinbaum

La precandidata presidencial de la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, Claudia Sheinbaum, resaltó que “estamos arriba en las encuestas, porque vamos a seguir manteniendo un gobierno del pueblo y para el pueblo”, aseguró en su visita a San Juan del Río, Querétaro.

Sheinbaum destacó que la 4T cumple las promesas, un hecho que los diferencia de la oposición, asimismo ante militantes y simpatizantes recordó que Morena nació como un movimiento social tras el fraude electoral del 2006.

“Tenemos que cambiar a nuestro país, no puede haber fraudes electorales que definan cómo se construye un gobierno en México, nosotros queremos que haya democracia y justicia... queremos vida digna para el pueblo de México”.

Además llamó al pueblo de Querétaro a consolidar el proyecto del presidente Andrés Manuel, quien en cinco años logró que México tenga apoyo a estudiantes, la pensión para adultos mayores, la refinería de Dos Bocas, la recuperación de los trenes y la creación del IMSS - Bienestar.

En tanto, Gerardo Fernández Noroña, coordinador de enlace con organizaciones sociales y civiles, destacó que en Querétaro el reto es alejar del poder a los malos gobiernos. /ARMANDO YEFERSON